



El Ayuntamiento seguirá exigiendo al nuevo Gobierno Central más infraestructuras para Elche

La obra pública está paralizada y las empresas que se dedican a la construcción han mostrado su preocupación al Ayuntamiento de Elche. Hoy se ha celebrado en nuestra ciudad la asamblea anual de la agrupación de empresas que se dedican a las obras que generan la administración. El balance ha sido muy negativo.

ECONOMÍA 14/12/2011



1

<< anterior

siguiente >>

La alcaldesa, Mercedes Alonso, entiende la preocupación pero ha destacado que el momento es complicado, señalando que no es competencia de la administración local. Sí que se ha referido a obras públicas necesarias que el Ayuntamiento de Elche seguirá exigiendo al nuevo Gobierno Central como la llegada del AVE, una estación en el centro de la ciudad, el tranvía o el Mercado Central. Desde las empresas de construcción esperan que el cambio de gobierno y su sintonía con la Generalitat ayuden a traer más inversiones a la comunidad y la provincia. Durante la reunión se ha destacado la prioridad de reactivar un sector que durante años ha sido fuente de creación de riqueza y empleo.